

Vorlage-Nr. 1412 2013**Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais****CDU**Daniel-Brendel-Straße 11
55127 Mainz

Bürgeramt Ortsverwaltung Drais Eing.: 17. SEP. 2013 Daniel-Brendel-Straße 11 55127 Mainz
--

15. September 2013

Anfrage

Die Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) plant, die Buslinie 47 nach Fertigstellung der „Mainzelbahn“ über Gonsenheim bis nach Lerchenberg zu verlängern. Dies geht aus einem Schreiben an den Ortsbeirat Lerchenberg hervor.

Im benachbarten Gonsenheim existiert eine gute Infrastruktur. Von guten Einkaufsmöglichkeiten, über eine sehr gute medizinische Versorgung bis hin zu gastronomisch ausgewogenen Möglichkeiten. Dies wird gerne auch von den Draiser Bürgerinnen und Bürgern genutzt, letztlich auch wegen der Überschaubarkeit und der guten Erreichbarkeit innerhalb Gonsenheims.

Da auch in Drais die Bevölkerung immer älter wird und der ÖPNV immer mehr genutzt wird ist eine Verbindung zwischen Drais und Gonsenheim schon vor Fertigstellung der Mainzelbahn begrüßenswert.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist auch eine Anbindung der Line 47 über Drais geplant?
2. Wen ja, wäre eine Anbindung auch vor Fertigstellung der Mainzelbahn denkbar?

gez. Horst Schollmeyer-Schüler
Fraktionssprecher